
СДнём Народного Единства

День Народного Единства – это день занимает особое место

среди государственных праздников Российской Федерации. Он связан с

события 1612 года, подвигам наших предков, которые во время великой

смуты и разобщения сплотились во имя свободы и независимости

Родины. День Народного Единства - это праздник патриотизма

взаимопомощи и единения всех народов России. День Свободы

Гражданского мира и доброго согласия людей. Это праздник является

символом национального единения и общей ответственности за

настоящее и будущее нашей Родины. В этот день мы как-никогда

едины. Наша страна, наш Крым – это единая семья, сердца которых

бьётся в унисон.

Гуманитарно-педагогическая ака-
демия широко отпраздновала
День народного единства, а также
приняла участие в массовом ше-
ствие от гостиницы «Ореанды»
прошла, держа в руках банер с
эмблемой КФУ и ГПА по набе-
режной к памятнику В. И. Лени-
ну. Частью колоны был
директорат академии и студенты,
которые представляли националь-
ности, населяющие не только Ял-
ту, но и Крымский полуостров. С
большим удовольствием и гордо-
стью в единстве стали частью од-
ной большой семьи. Дух единства

и патриотизма объединил всех
участников во время действа.

Финишной точкой ше-
ствия стал завершающий митинг,
где администрация города Ялта
поздравила граждан с Днём На-
родного Единства и высказала са-
мые лучшие пожелания народу.
После митинга состоялся
праздничный концерт на набе-
режной, где студенты музыкаль-
ного коллектива «AQUA VIVA»
(руководитель Дарья Теленская)
спели песню «Страна – крылатая
Россия», «Крым Россия навсе-
гда».

СС..КК.. : Чтобы Вы пожелаете

студентам в День народного

единства?

РРооссттееннккоо АА.. ОО.. :: Растите умными,
добрыми, здоровыми членами
нашего общества, а также такими
людьми, которыми гордились бы
ваши товарищи и родители.
Важно, когда родители гордятся
своими детьми. У нас отличное
студенчество и деятельная
молодёжь в Ялте, поэтому нам
растёт достойная смена. Праздник
День Народного Единства
подчёркивает основную идею
народа, которую будем воплощать
в жизнь, но для этого, нужно
хорошо учиться. Будьте
ответственны и добросовестны в
своём деле.
СС..КК.. :: Что Вы пожелаете

руководству академии?

РРооссттееннккоо АА.. ОО.. :: У вас в академии
высококвалифицированный
профессорско-преподавательский
состав, поэтому желаю
вдохновения, терпения в работе, а
также талантливых студентов.

Из истории праздника

День народного единства -
это особый день в нашей истории.
Это символ сплочения, единения
всех народов. Если мы едины, мы
непобедимы! Впервые этот праздник
стали отмечать в 2005 году. Первое
празднование развернулось в
Нижнем Новгороде. Именно там
открывали памятник К. М. Минину
и Д. И. Пожарскому – лидерам
народного ополчения, которые в
1612 году к Москве несли икону
Казанской Божией Матери и
штурмом 2 ноября взяли Китай-
Город, а 24 ноября поляки ушли из
Москвы. Это было сложное время –
время смуты и благодаря сплочению
всего народа разных
национальностей, разных сословий
мы смогли победить тогда в 1612
году и закончилась смута, началось
возрождение Российского
государства в 1613 году. Был избран
царь из дома Романовых – Михаил.
Его сын Алексей Михайлович
постановил отмечать 4 ноября, как
дань благодарности Казанской
Божией Матери, как дань
освобождения Москвы от поляков.

Вокальный ансамбль "AQUA VIVA" на главной сцене города Ялты на набережной

Изгнание поляков из Кремля.

Художник Э. Лисснер

Князь Д.М. Пожарский. Боярин
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Ростенко Андрей Олегович - глава

администрации города Ялты

На фотографии студенты

академии и Ростенко А. О.
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В стенах Гуманитарно-педагогической

академии состоялась II Межкафедральная

студенческая научно-практическая

конференция под названием «Екатерина II:

Решилися мы взять под державу нашу

полуостров Крымский.. .». Данное мероприятие

посвящено вхождению Крыма в историко-

культурное пространство Российской

Федерации. Конференция была организована

по инициативе Исторического клуба и кафедры истории, краеведения и методики преподавания

истории.

На конференции обсуждались темы:

«Присоединение Крыма: завершение борьбы

России за выход к Чёрному морю и её новый

геополитический статус», «Екатерина Великая и

её роль в истории и культуре России»,

«Экономическое, социальное, культурное

развитие полуострова после присоединения к

России».

Ведущая конференции была Бекирова

Эльмира Шевкетовна — заведующая кафедры истории, краеведения и методики преподавания

истории, доцент, кандидат педагогических наук.

С приветственным словом выступила Пономарёва Елена Юрьевна — заместитель директора по

научной работе в Гуманитарно-педагогической академии. Она подчеркнула, что исторические

исследования занимают главную роль в науке XXI века, так как основаны на точных фактах и

архивных документах. Елена Юрьевна отметила, что особенность и ценность конференции

является то, что в ней принимали участие студенты

всех пяти кафедр Института филологии истории и

искусств. Каждый студент мог взглянуть на проблему

с разных точек зрения, поэтому такого рода идеи, как

данная конференция, должны поддерживаться и

проводится в нашей академии.

Также слово для приветствия предоставили

директору Института филологии истории и искусств,

кандидату педагогических наук, доценту кафедры

иностранной филологии и методики преподавания

Бересневу Андрею Анатольевичу: «Я хочу сказать, что

мероприятие, ради которого мы все здесь собрались,

имеет большое значение. Подобная конференция была

в прошлом году. Она посвящалась великому

государственному деятелю Петру I. Конференция

проходила в Ливадийском дворце. Сегодня мы будем говорить не только о политической

государственной правительнице Екатерине Великой, но и будем упоминать о связи деятельности

императрицы с нашим родным краем полуостровом Крым. Конференция будет полезной,

поэтому всем желаю приятных впечатлений и удачной работы».

Идейным вдохновителем конференции стал Михаил Васильевич Жеребкин – доктор

политических наук, профессор кафедры истории краеведения и методики преподавания истории:

«Инициатива, которая родилась в прошлом году, получила развитие, продолжение и

подкрепление. Ценностью конференции является возможность применения

междисциплинарного подхода. Я рад, что инициатива получила поддержку и она вызывает

интерес, поэтому в декабре будет следующая конференция, которая будет посвящена Крымской

войне».

МЕЖДИСЦИПЛИНАРНЫЙ ПОДХОД КОНФЕРЕНЦИИ К ТЕМЕ:
«ЕКАТЕРИНА II: РЕШИЛИСЯ МЫ ВЗЯТЬ ПОД ДЕРЖАВУ

НАШУ ПОЛУОСТРОВ КРЫМСКИЙ…»

«Ялтинские философские чтения» объединяют
III «Ялтинские философские чтения» -

это не просто всероссийская конференция, а

также традиция и плод организации кафедры

философии и социальных наук. Мероприятие

приурочено к Международному дню философа.

География конференции достаточно широка.

Философия объединяет людей и рождает новые

мысли, новые идеи, новые проекты. Тема

конференции звучала так: «Проблемы гуманитарного знания и крымский культурный

ландшафт». Организационный комитет конференции вложил все возможные силы, для того,

чтобы осуществить традицию, поэтому студенты философы третьего курса упорно

регистрировали участников и приглашали в конференц-зал.

Приветственное слово предоставили Пономарёвой Елене Юрьевне – заместителю

директора по научной работе, которая поздравила всех философов с праздником, пожелала

успехов на конференции. Она отметила, что

кафедра философии и социальных наук имеет

сильный профессорско-преподавательский состав:

«Из года в год данная конференция будет

интереснее и масштабнее. Благодарю

преподавателей кафедры философии и социальных

наук, а также иногородних участников, которые

посетили конференцию».

К приветственному слову присоединилась

Разбеглова Татьяна Павловна — заведующая кафедрой философии и социальных наук, кандидат

философских наук. Она отметила, что «тематика конференции достаточно широка, поэтому

удалось привлечь учёных из разных отраслей гуманитарного знания: историков, философов,

филологов, искусствоведов и т.д. Их доклады имеют единый философский слой, связи, которые

помогут сформировать общий целостный взгляд в глобальном цивилизационном мышлении.

Наша конференция является метафорой Крыма

в целом. Мы хотим объединить учёных на

своей конференции. Крым и его культура

является тематическим приоритетом, поэтому

включили данную проблематику в доклады».

Олег Константинович Шевченко — доцент

кафедры философии и социальных наук,

кандидат философских наук представил всех

участников конференции. Зачитал

поздравительные письма от «Центра изучения общественных и гуманитарных наук

«Историческое сознание».

После приветственных слов конференция проводилась полным ходом. Докладчики

презентовали свои интересные выступления, студенты-философы первого курса внимали

полезную информацию.

После конференции состоялся небольшой кофе-брэйк, который сопровождался общением

учёных. Каждый мог поделится впечатлением от выступлений и высказать субъективную точку

зрения.

Шевченко Олег Константинович подытожил:

«Спасибо за мероприятие, которое не знает

географических ландшафтов и обнимает своим

культурологическим естеством».

Конференция «Ялтинские философские чтения»

закончилась «Посвящением в философы»

студентов первого курса кафедры философии и

социальных наук.

В Гуманитарно-педагогической академии

состоялась Всероссийская конференция «Студенческая

практика – ключ к будущей профессии:

профессиональный рост будущего специалиста».

Мероприятие является актуальным в наше время, так как

прохождение практики по специальности играет важную

роль в трудоустройстве на работу. Также были

рассмотрены темы докладов связанные с проблемами

развития опыта молодого специалиста в

профессиональной сфере. Участниками конференции

были студенты всех кафедр академии. Каждый мог

поделиться своими мыслями с коллегами и обсудить

тему.

Поприветствовала от дирекции академии участников

Елена Юрьевна Пономарёва – кандидат психологических

наук, профессор, заместитель директора по научной

работе, заведующая кафедрой психологии Института

педагогики, психологии и инклюзивного образования

ГПА. Она отметила, что конференция проводится уже 15

год, так как является самой важной в академии. Помимо

этого, сказала, что студенческая практика – это не только

обучение, но и ключ к будущей профессии и залог

успешного конкурентно-способного специалиста.

Поблагодарила за присутствие гостей из Кубанского

государственного технологического университета и

рассказала о академии: «Как правило на конференции мы

стараемся обсудить проблемы реализации практики, так

как готовим специалистов по разным направлениям. От

себя хочу добавить, что конференция будет очень вам

полезной. Здесь находятся опытные преподаватели,

которые ответят на все ваши вопросы. Добрый путь наша

любимая конференция!».

Ведущей

мероприятия была Шилова

Любовь Ивановна – кандидат

педагогических наук,

руководитель

производственной практики

Гуманитарно-педагогической

академии.

Студенческая практика – ключ к будущей профессии
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В Гуманитарно-педагогической академии прошёл традиционный
праздник, посвящённый Международному дню солидарности студентов.
Даже в этот день студенты добросовестно учились и принимали участие в
праздничном концерте.
От лица дирекции академии поздравила с Международным днём
солидарности студентов заместитель
директора по воспитательной работе,
доцент, заслуженный деятель
искусств Республики Крым Елена
Леонидовна Веселова: «17 ноября –
это особая дата для студента. Студенты –
это большая сила, на которую опираются
преподаватели, поэтому мы всегда ждём
новых талантливых ребят в
нашу большую семью, где царит любовь,
взаимопонимание и терпение. Желаем удачи
и успехов в жизни. Всегда помните и
цените студенческое время, а мы
будем делать всё возможное, чтобы ваши
дни были интересными и
продуктивными».

Каждый студент знает, что 17 ноября – его профессиональный
праздник. Этот день нас заставляет кружить хороводы общего веселья и
радости, хотя его история с горьким привкусом. Международный День
студента – был учреждён в память студентов Чехословакии – героев
сопротивления. В 17 ноября 1939 году более тысячи студентов и
преподавателей были отправлены в концлагеря. Вузы закрыты. Вспоминая
печальные дни хочется надеется на то, что они только сблизят студентов
всего мира, объединят их на всей нашей необъятной планете будут в этот
день праздновать и радоваться представителей одной национальности под

названием студенты
Для поздравления и награждения лучших студентов ГПА и

Экономико-гуманитарного колледжа предоставили слово Андрею
Анатольевичу Бересневу – директору Института филологии истории и
искусств, кандидату педагогических наук, доценту кафедры иностранной
филологии и методики преподавания, Надежде Константиновне Боярчук -
заместителю директора по учебной
работе Института экономики
и управления, кандидату
педагогически х наук, доценту,
Серверу Небиевичу Небиеву -
заместителя директора по
воспитательно й работе Института
педагогики психологии и
инклюзивного образования, Анне
Ивановне Седых - директору Экономико-гуманитарного колледжа, кандидат
филологических наук, доцент кафедры иностранной филологии и методики
преподавания.
Они присоединились к словам Елены
Леонидовны и добавили, что «студент должен
быть для преподавателей примером обаяния,
примером хорошего настроения и
креативности», а также поблагодарили студентов
за возможность ходить на работу и делать
любимое дело. «Всегда оставайтесь в душе
студентами!» - подытожил Андрей Анатольевич.

ВВссееггддаа ооссттааввааййттеессьь вв ддуушшее ссттууддееннттааммии

20 ноября 2016 года в актовом зале

Гуманитарно-педагогической академии

(филиале) ФГАОУ ВО «КФУ им. В. И.

Вернадского» в г. Ялте состоялся VI

Фестиваль языков народов России,

посвящённый единству всех

национальностей. Фестиваль проводился под

патронатом Крымского регионального

отделения ООО «Ассамблея народов России».

В фестивале приняли участие школьники,

студенты, преподаватели вузов, а также члены

культурно-просветительских, языков и

общественных организаций Республики

Крым.

С открытием фестиваля гостей и

участников фестиваля поздравил проректор по

социальной и молодёжной политике ФГАОУ

ВО «КФУ им. В. И. Вернадского» Евгений

Бубнов:

— Фестиваль — это дружеские отношения,

открытие новых талантов, обмен традициями,

знаниями и опытом, познание культуры

других народов. Язык и слово — как листья и

ветки прекрасного дерева, и именно от нас

зависит, насколько пышное, зелёное, тенистое

дерево будет над нашими головами. Поэтому я

желаю всем участникам Фестиваля получить

удовольствие и радость от общения, а также

восполнить знания о культуре и традициях

замечательных народов, живущих на нашей

необъятной Родине, — пожелал проректор по

социальной и молодёжной политике.

Депутат Государственного Совета

Республики Крым, член Комитета по культуре

и вопросам охраны культурного наследия

Анатолий Жилин отметил, что проведение

Фестиваля языков очень важный этап в

сохранении многообразия культур Крыма :

— Языки народов России очень

многочисленно представлены в нашем

государстве. Только в Крыму проживает около

175 народов и наций. Это один из самых

полиэтничных регионов России и,

естественно, уделять внимание развитию

национальных языков в Крыму просто

необходимо, — подчеркнул он.

От имени председателя Ялтинского

городского совета Романа Деркача и всего

депутатского корпуса, заместитель

председателя Ялтинского городского совета

Светлана Базилюк поздравила с началом

работы Фестиваля собравшихся и отметила,

что этот Фестиваль — очень важное и

знаковое мероприятие для городского

муниципального образования.

— Фестиваль языков существует уже не один

год и пользуется большой популярностью у

нас в городе, потому что языки изучают все,

ведь сколько языков знает человек, столько раз

он человек. Надеюсь, что Фестиваль станет

ещё одной площадкой для развития Ялты как

центра миротворческих и миролюбивых сил,

— подытожила она.

В свою очередь первый заместитель

главы администрации города Ялты Елена

Переверзева передала тёплые слова

приветствия от главы администрации города

Ялты Андрея Ростенко:

— Именно вы храните духовную

сокровищницу, в которую веками люди

складывали драгоценности: пословицы и

поговорки, изречения великих мудрецов,

анекдоты и афоризмы. Каждый язык — это

целый мир, это живая душа народа, его

радость, память, сокровище. Этот

фестивальный проект вносит значительный

вклад в сохранение и популяризацию

культурного наследия народов, населяющих

Крым, служит взаимообогащению культур и

развитию межкультурного общения. Искренне

желаю Фестивалю доброй дороги, а каждому

из вас — всесторонней поддержки,

дальнейшего развития и благополучия, —

зачитала обращение к участникам Фестиваля

Елена Переверзева.

Основное содержание Фестиваля

традиционно составляли презентации языков

представителями национальных обществ,

национально-культурных общин и автономий

Крыма. В презентацию входила информация

об ареале распространения языка, народах и

особенностях культуры страны, говорящих на

этом языке, сведения об истории языка, а

также демонстрация его звучания.

Ярким завершением фестиваля стал

концерт, на котором участники читали стихи,

пели песни своего народа, исполняли

традиционные танцы в народных костюмах и

демонстрировали театральные постановки.

Все участники Фестиваля получили

сертификаты.

Благодарность за подготовку Фестиваля

выражается руководителю Центра

международных связей и работы с

иностранными студентами ГПА Елене

Петраковой.

Автор: Анастасия Рехина
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В Ялте на базе пансионата "Учитель" проходила
традиционная Крымская Профсоюзная Школа, в которой
приняли участие студенты Гуманитарно-педагогической
академии.

Профсоюз - это не просто организация, а семья и
непрерывная работа! У всех команд была дружная атмосфера
в коллективе,
которая дала
положительные
результаты. Всего
за пять дней жизнь
перевернулась.
Крымская школа
профсоюза
научила нас не
только базовым
знаниям, но и вере
в себя и других.
Она дала понять, что нужно достигать цели возможными
способами, при этом правильно расставлять приоритеты и
помнить, что лишь с помощью труда можно достичь
желаемого.

«Не останавливайся на достигнутом! Покажи всё, на
что ты способен! Ты - лидер!» - с таким лозунгом
организаторы провели полезное мероприятие для студентов.
Огромное спасибо за лекции и всем, кто принимал участие в

Крымской профсоюзной школе. Спасибо, что сделали эти
выходные незабываемыми.
Ребята получили советы и консультации от Максима
Шереметьева и Агафьи
Краснослорбодцевой,
которые представляли
республику на
Всероссийском этапе
конкурса в 2015 и 2016
годах соответственно.
С нормативной базой и
основами профсоюзной
деятельности участников
школы знакомили такие мастадонты Профсоюза как: Волкова
Екатерина Ивановна - председатель КРО Общероссийского
профсоюза образования, Пильгав Михаил Викторович -
Председатель Студенческого координационного совета
Республики Крым, Володина Анна Николаевна -
председатель совета молодых педагогов Республики Крым,
Волков Андрей Александрович - заведующий
информационно-аналитическим отделом Крымской
республиканской организации а также Джиляджи Мустафа
Сервинович - специалист КРО Общероссийского профсоюза
образования по высшей школе.

Автор: Галина Лотник

Максим Шереметьев , тренер Ассоциации тренеров студенческой молодежи РСМ,

заместитель председателя профкома обучающихся КФУ, председатель КРО АСО

России.

В тёплых стенах
Гуманитарно-педагогической
академии прошёл второй этап игры
«Что? Где? Когда?». Участниками
стали студенты академии,
учащиеся школ, а также гости из г.
Симферополя -команда "СКИТ-
Forever "( ГБОУ ДО РК "ДДЮТ").

Игра была достойной, так как
участники смогли в полной мере
показать свой интеллект и
смекалку. Команды с азартом
играли в каждом туре.

Результаты игры
порадовали: среди участников
лидерами стала родная команда
"Взрывчатое вещество " ИФИИ

ГПА г. Ялты. На втором месте
оказалась команда "СКИТ-Forever "
из города Симферополя, а
«Безумные альфа волки» лишь на
третьем. Среди школьников победу
одержала команда "Ассоль" из
школы № 10, Второе место у
команды «Арена разума» из
школы-лицея № 9. Третье место
заняла команда «Шестое чувство»
из той же школы.
Традиционно игру провели
профессор Георгий Павлович
Григорьев и учитель русского языка
и литературы из лицея № 9 Игорь
Гарьевич Вульфиус.
Поздравляем победителей и
благодарим всех участников игры!
До новых встреч!

Автор: Милена Курносова
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Интелектуальная игра продолжается
В Гуманитарно-педагогической академии прошла традиционная

осенняя игра по настольному теннису, в которой принимали участие 12
юношей и 11 девушек из института филологии, истории и искусств,
института экономики и управления, института педагогики, психологии,
инклюзивного образования и экономико-гуманитарного колледжа.

Результаты таковы среди юношей:
1 место-Омельченко
Влад (ИППиО),
2 место-Дихтарский
Владимир (ЭГК),
3 место- Бугаев Евгений
(ИУМ);
среди девушек:
1 место-Ярулина
Вероника (ЭГК),
2 место-Мусаева Эльвие
(ИППиО),
3 место-Дынникова
Любовь(ИФИИ).

Главные судьи соревнований — Александр Владимирович
Чеботарев и Михаил Михайлович Фетисов. Объявляется благодарность
кафедре здоровья и реабилитации ГПА за проведение спортивного
мероприятия, так как спорт – это жизнь, а она должна быть активной.
Руководство академии благодарит студенческий профсоюз за помощь в
проведении соревнований.

Соревнование по настольному теннису
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